

Ngariung sareng Kapolsek Citamiang

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID

Feb 22, 2024 - 12:00



Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Kota Sukabumi - Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Citamiang AKP Iwan Hendi Sitisna, S.H., M.H., melaksanakan Kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang Bersama Kapuskesmas Kel. Nanggaleng di Posyandu Merpati 2 Rw 01 Kel. Nanggaleng Kec Citamiang Kota Sukabumi. Rabu, (21/02/2024).

Dimana Kegiatan tersebut dipimpin langsung oleh Kapolsek Citamiang AKP IWAN HENDI SUTISNA, S.H., M.H. serta di hadiri oleh Lurah Nanggaleng, Ka Puskesmas Nanggaleng, Bhabinkamtibmas Kel Nanggaleng Staf Kel. Nanggaleng, Staf Puskesmas Nanggaleng dan Kader Posyandu Merpati 2 Kel. Nanggaleng.

Kemudian Kapolsek Citamiang dalam kegiatan tersebut menghimbau sbbKapolsek Citamiang mengucapkan terimakasih kepada Lurah dan Kapuskesmas Kel. Nanggaleng serta para staf dan Kader yang hadir dalam kegiatan Ngariung Sareng Kapolsek Citamiang merupakan bentuk interaksi secara langsung Polri dengan masyarakat untuk mendengarkan saran, kritikan, masukan serta aduan masyarakat terkait dengan pelayanan Kepolisian di wilayah hukum Polres Sukabumi Kota Khususnya Polsek Citamiang dan dapat menghubungi layanan Call Center 110 atau menghubungi ke nomor Lapor Pak Polisi-SIAP MAS di nomor 0811654110,” apabila terjadi Gangguan kamtibmas.. Kapolres AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Citamiang menyampaikan kegiatan ngariung sareng ini bertujuan adalah untuk menampung keluhan keluhan masyarakat untuk disampaikan pada pimpinan untuk mengambil langkah langkah kepolisian tatkala di wilayah ada permasalahan permasalahan untuk segera di lakukan tindakan kepolisian untuk segera menyelesaikannya. Adapun sesi tanya jawab dengan para peserta yang hadir kepada Kapolsek Citamiang antara lain sbb Seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang mengapresiasi Kepada Polri Khususnya Polsek Citamiang karena telah mengadakan kegiatan Ngariung sareng Kapolsek Citamiang, karena dengan kegiatan tersebut ada sebagai bentuk kedekatan Polri dengan warga dan sebagai ajang silaturahmi serta warga dapat menyampaikan langsung keluhan, dan aduan kepada Polsek Citamiang mengenai Gangguan Kamtibmas yang terjadi di lingkungan masyarakat. Selama Kegiatan berjalan dalam keadaan Aman dan Kondusif.